



1月の予定		
日	曜	予 定
1	木	元日
2	金	
3	土	
4	日	
5	月	
6	火	
7	水	
8	木	始業式 給食開始 下校13:30
9	金	下校13:50
10	土	
11	日	
12	月	成人の日
13	火	
14	水	↓
15	木	委員会
16	金	
17	土	
18	日	
19	月	
20	火	交・少年団
21	水	
22	木	クラブ SC来校日
23	金	全校人権学習5h
24	土	
25	日	
26	月	教材費等引き落とし日
27	火	
28	水	
29	木	代表委員会
30	金	
31	土	
2月の主な予定		
5	木	委員会 SC来校日
6	金	新入児一日入学
19	木	クラブ（3年見学）
20	金	交・少年団 6年生を送る会
24	火	ワックスかけ（教室）
26	木	参観日・愛校作業・学級懇談
27	金	ワックスかけ（ろうか）

*変更になる場合があります。
ご了承ください。



充実した冬休みにしましょう

長かった2学期も今日で終わりです。今学期は、学習はもちろんのこと、運動会や社会見学、学習発表会、マラソン大会などの行事や、市展の作品づくり、地域の行事である門出の祭りへの参加や国府まほろば文化祭への出品など様々な行事がありました。それらを通して、それぞれの学年が心も体も着実に成長していると実感しています。

さて、明日から冬休み。いろいろ予定を立てていることもあるかと思います。新しい年を充実した気持ちでスタートできるよう、心と体をリフレッシュしてくださいね。あわせて、3学期に向けてよいスタートが切れるように、楽しくも節度ある生活へのご配慮もよろしくお願いします。下記にも記載していますが、配布した「冬休みのくらし」をもとに休み中の生活について一緒にお話を聞いていただければと思います。

2026年がよいスタートとなりますよう、充実した冬休みをお過ごしください。本年もご協力を賜りありがとうございました。よいお年を。



健康と安全に気をつけて



健康で楽しく冬休みを過ごすために、下記の点について、ご家庭でもご指導をよろしくお願いします。

- ◎交通安全・・・・自転車の乗り方やヘルメットの着用、道路の通り方等
- ◎遊び方・・・・お年玉の使い方、家に帰る時刻、きまり等
- ◎規則正しい生活・・早寝早起き、適度な運動、ゲームやテレビの時間等

インフルエンザ...



12月に入り、国府小学校では1年生・2年生・4年生がインフルエンザによる学年閉鎖となりました。それに伴い、校内マラソン大会も中止となりました。保護者の皆様にはご迷惑をおかけしましたが、ご理解ご協力をいただき感謝申し上げます。

3学期は、手洗い・うがいに加えて、換気や湿度の管理にも注意したいと考えています。



SNSと上手に付き合おう！

SNSの普及により、身近で生活に欠かせないものとなっているスマートフォン。手軽に写真や動画を撮影したり情報を得たりでき、便利ですね。



でも、「いいね！申請しよう。」「このボタンは何かな？」といった安い気持ちや、操作方法がよくわからずを使っていることはありませんか。使い方を間違えると犯罪に巻き込まれたり、知らないうちに犯罪を犯していましたりということになりますかねません。ネット上のトラブルは年々増加しており、低年齢化してきていると言われています。顔の見えない不特定多数の人とつながっている、またつながることが可能な道具であることを一度ご確認いただき、そもそもスマートフォンが必要かどうかかも含めて、各家庭でSNSの使い方やルールをお子さんと一緒にもう一度話し合っていただきたいと思います。どうぞよろしくお願いします。